
Великая река или болото?

Красноярская школьница обращается к своим землякам в надежде что-то
исправить к лучшему

Сейчас все чаще поднимается вопрос о критически упавшей экологической обстановке
на нашей планете. С каждым годом мы все больше замечаем уничтожение сотни
квадратных метров лесов, заражение почвы и отравление водоемов руками человека.
Налицо антропогенная безответственность.

Мне хочется заострить внимание конкретной теме, поговорить о водоемах. Что будет с
ними через пару сотен лет? Если оглянуться вокруг и задуматься, то будущее
представляется в ужасном свете. Заводы, добыча нефти и прочие «прелести»
цивилизованного мира уничтожают чистоту водных запасов планеты.

Если обратиться конкретно к территории нашего края и его столицы, ситуация мало чем
отличается от мировых экологических бедствий.

  

Наш Енисей и его притоки ежегодно насыщаются сточными водами, отработанными с
промышленных предприятий. Мы умудряемся мыть автомобили на берегу великой реки,
где через несколько сотен метров купаются и отдыхают местные туристы. 

Ярким примером антропогенной безответственности является также случай в Енисейске
в июле 2015 года, где в многоэтажном здании очистных сооружений произошла поломка
турбовоздуходувка ТВ-500. Авария была устранена только в августе этого же года.
Ущерб, нанесенный Енисею, оценили в 32 миллиона рублей. Но разве дело только в
деньгах? Все два месяца вода в реке была отравлена, акватория могучего Енисея
изрядно пострадала. А ведь нам известно, что один из водозаборов Красноярска
«Гремячий лог» берет воду именно из Енисея.
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Это не единственный случай антропогенной безответственности и человеческой
халатности. Если все будет продолжаться по-прежнему, вскоре нам грозит обширное
болото в самом центре города-миллионника.

Не менее острой проблемой является утилизация снега. Красноярску давно пора
перенять опыт новосибирских соседей и построить с помощью краевого бюджета и
финансирования инвесторов снегоплавильные станции. Установив фильтры и
отстойники на подобных технических сооружениях, город сможет избежать выброса
вредных веществ в водоемы и на поля пригорода.

Подводя итоги, можно смело делать выводы, подтверждающие негативное
антропогенное влияние на водоемы различных уровней. Необходимо задуматься о том,
хотим ли мы, чтобы наше экологическое будущее выглядело как сплошное зеленое
болото или же мы  готовы включить наш спящий разум, начав проектировать чистую
окружающую среду.
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Эта работа, которая была выполнена в рамках краевого конкурса
научно-исследовательских и прикладных проектов учащихся по теме охраны и
восстановления водных ресурсов-2016, отражает очевидную проблему
антропогенной безответственности. Материал, признанный победителем, написан
в свете очевидного уничтожения уникальных экосистем в черте Красноярска. В
последнее время мы все чаще слышим о «режиме черного неба», что не может не
сказываться и на водоемах.
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